



5. Badisch - Unterfränkisches Kadertraining



13 Schachschüler aus Buchen (2 TN), Mainaschaff (2), Klingenberg(3), Rottendorf (1), Sailauf (1), Schweinfurt (3) und Bad Kissingen (1) folgten den Ausführungen des etatmäßigen Trainers Peter Anliker sowie dem Gastdozenten Klaus Kraich bei der Vermittlung unterschiedlichster Schachmaterie.



Musterbausteine des Läuferopfers auf h7, das Morra Gambit und praktische Turmendspiele waren die Schwerpunktthemen des 5ten Badisch – Unterfränkischen Kadertreffen in Wertheim-Wartberg.



C-Trainer Anliker rüttelte die Kadenschüler beim sogenannten „Erdbebenproblem“ mehrmals kräftig durch, indem er die Stellung dieser skurrilen Studienaufgabe jeweils um eine Brettreihe verschob und sich dadurch jeweils neue Mattkompositionen ergaben.



Das wiederum regte einige Schüler an, ein Retroschachproblem für ihre Kollegen zu stellen. Die Lösung ergibt sich nur aus der Überlegung des zwingend letzten Zuges, der geschlussfolgert werden muss.

Klaus Kraich ließ die Kaderteilnehmer über mögliche Zugfolgen abstimmen und es entstand ein lebendiger Diskurs über Für und Wider bestimmter Zugmöglichkeiten.



Ein gelungener Kadertag, an dem die Trainer und Schüler trotz sommerlicher Hitzeglocke Höchstleistungen vollbrachten.

[KL]